
鳥栖市の学校給食の担い手の考え方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 学校給食を担い手に求められるものは何か 

  ・献立を考える人に求められるものは何か 

  ・給食を作る人に求められるものは何か 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 手作り給食の意義について 

・前回、「鳥栖市の学校給食がどうあるべきか」について、委員の皆さまからご意見をい

ただきました。 

・その中では、鳥栖市の現状や課題を掴み、必要な食育のあり方を検討するためにデータ

の精査が必要であり、同時に効果的な食育を推進するため、学校、栄養職員、保護者、

生産者、専門家等といった関係者による推進体制を整えることも必要との意見をいただ

いているところです。 

・今回は、学校での食育がどうあるべきかという前回の意見を踏まえた上で、学校給食の

担い手（学校栄養職員・調理員）についての意見交換をお願いしたいと考えています。 

資料２ 


